

W I R D A N K E N H E R Z L I C H

für die grosse Anteilnahme am Abschied von

Paul Rohrer-Isch

Die vielen Zeichen der Verbundenheit von Verwandten, Freundinnen und Freunden, Nachbarinnen und Nachbarn sowie Bekannten haben uns gut getan.

Danken möchten wir auch dem Pflegepersonal und den Ärztinnen und Ärzten im Stadtspital Triemli und im Alterswohnheim Studacker für die einfühlsame Begleitung.

Wir danken Herrn Pfarrer Claussen für die liebevoll gestaltete Abdankungsfeier sowie J. Morgenthaler und Ch. Scheifele für die wunderbare Musik.

Zürich, im Februar 2017

Die Trauerfamilien